

Kabellose Power Bank || Wireless Power Bank

PB 301



3 in 1

Apple Watch • Wireless • Powerbank

Vorteile || Features

Nie wieder Kabelsalat! Dank der fortschrittlichen Induktionstechnologie wird Laden zum Kinderspiel.
No cable tangle ever again! Thanks to the modern induction technology, charging will be a piece of cake.

Lädt auch Ihre Apple-Watch! Nutzen Sie einfach Ihr Originalkabel und installieren Sie es, wie auf der rechten Seite abgebildet.

Also charges your Apple Watch! Just use your original cable and install it as shown on the right side.

LED-Indikatoren! An den praktischen LED-Indikatoren können Sie mühelos ablesen, ob das Gerät zur Ladung bereit ist, es gerade lädt, oder ob das Gerät bereits voll geladen ist.

LED indicators! These handy LED indicators easily show you the status of your device - if it is ready for charging, charging or if it is fully charged.



Kabel für Apple Watch nicht enthalten || Cable for Apple Watch not included

Kabellose Power Bank || Wireless Power Bank

PB 301

Technische Daten || Technical Data

Kapazität Capacity:	5000mAh
Batterie-Typ Battery Type:	Lithium Polymer
USB-Ausgang USB Output:	5V/2A
Lightning-Eingang Lightning Input:	5V/1A
USB-C Eingang/Ausgang USB-C Input/Output:	5V/2A
Apple Watch Lade-Ausgang Apple Watch Charger Output:	5V/1A
Induktionsladen Wireless Charging Output:	5W
Ladezeit Recharging Time Time:	5-6 Stunden 5-6 hours



Details || Details



Inductive

Apple Watch

Power Bank

Status LED

USB + USB-C
+ Lightning

✓ INCLUDED

Geeignet für || Suitable for



Alle Maße und Gewichtsangaben sind Circa-Werte. Design-Änderungen und Farbabweichungen zu den Abbildungen sind möglich. Technische Änderungen sowie Irrtum vorbehalten.
All sizes and weights are approximate. Design modification and colour deviations as compared with the illustration are possible. We reserve the right to technical changes without notice. Errors excepted.

Art. Nr.: PB301



4 260334 655192

